

Ercros representa al sector químico en una jornada sobre seguridad organizada por el Ministerio de Transportes



El director de logística integral de Ercros en una intervención

Ercros ha participado en una jornada organizada por el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (MITMA), en Madrid, sobre la coordinación de actividades empresariales en el transporte de mercancías por carretera.

Manuel Arce, director de logística integral de la empresa, actuó en representación del sector químico en la mesa redonda constituida por empresas cargadoras y transportistas.

El directivo de Ercros habló de la necesidad de trabajar en la seguridad en el transporte de mercancías y señaló que la legislación plantea dificultades en su implementación. Hizo hincapié en que la coordinación de las actividades empresariales en el transporte se ha convertido en un proceso legalista y documental, sin un enfoque práctico en materia de prevención.

Manuel Arce evidenció la poca operatividad de las numerosas plataformas que los transportistas deben utilizar para aportar documentación y el exceso de burocracia. En el mismo sentido, se pronunció Carmelo González, presidente del Comité nacional del transporte por carretera (CNTC) que instó a la administración a resolver los problemas administrativos lo antes posible.

En las conclusiones de la jornada, Jaime Moreno, director general de transporte terrestre del MITMA, se comprometió a valorar las propuestas planteadas por el sector del transporte.

Barcelona, 15 de junio de 2023